

Regelung Gebrauch des Handys während der Unterrichtszeit

Auf Beschluss der Lehrerschaft und der Bildungskommission gilt:

Primarstufe Wynigen:

Die Handys müssen während der Unterrichtszeit abgeschaltet sein - das gilt auch für die Pausen. Grundsätzlich wird dringend empfohlen, die Telefone zu Hause zu lassen.

Sekundarstufe:

Die Handys müssen während der Unterrichtszeit abgeschaltet sein - das gilt auch für die Pausen. Ausgenommen von dieser Regelung ist die Mittagszeit (11.55 bis 12.50 Uhr). Am Mittagstisch gilt absolutes Handyverbot!

Für Unterrichtszwecke können die Lehrpersonen den Gebrauch der Geräte während der Lektionen erlauben.

Für beide Stufen gilt: Bei Zuwiderhandlung wird das Handy eingezogen und kann nur **von den Eltern** bei der entsprechenden Schulleitung abgeholt werden.

Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis und Ihre Unterstützung.